



Stainzer Gemeindemitteilung

Amtliche Mitteilung Nr. 14/2020



Foto: Sissi Furgler

Liebe Stainzerinnen, liebe Stainzer, liebe Jugend!

Die vergangenen Wochen waren nicht einfach. Und wir müssen davon ausgehen, dass es auch in naher Zukunft nicht viel leichter für uns alle werden wird. Daher ist es besonders wichtig, dass wir, also jeder Einzelne von uns, Verantwortung übernehmen. Verantwortung, was die Hygienemaßnahmen betrifft, das Abstandhalten, wenn wir uns treffen und vor allem das Einhalten der Regeln, die uns „empfohlen“ werden. Ich schreibe „empfohlen“ deshalb, weil ich immer wieder merke, dass die Sinnhaftigkeit vieler der Maßnahmen diskutiert und in Frage gestellt wird und es dadurch leichter erscheint, diese nicht einhalten zu müssen, weil sie den normalen Lebensrhythmus stören. Aber ich glaube, unsere Gesundheit – die eigene, die unserer Kinder und Enkel, die unserer Eltern und Großeltern, die unserer Nachbarn, Freunde und Mitarbeiter – ist nicht verhandelbar. Sie kann uns auch nicht zurückgegeben werden, wenn wir sie einmal verloren oder leichtfertig auf das Spiel gesetzt haben.

Versuchen wir also gesund zu bleiben. Gesund nicht nur im körperlichen Sinn, sondern auch in unserem Denken und unserer Psyche. Lassen wir uns nicht in eine Spirale hineintreiben, die uns hinunterzieht. Denken wir positiv, auch wenn es nicht leicht ist. Denken wir an uns selbst und an die Situation der Firmen und Arbeitgeber. Denken wir auch an die Situation von Menschen, die möglicherweise ihren Arbeitsplatz verlieren könnten – und das vor Weihnachten!

Denken wir aber auch an die Situation vieler Familien, die Kindergarten- oder Schulkinder zu betreuen haben, oder an unsere älteren Mitmenschen.

Stärken wir uns selbst im Arbeitsumfeld und im Familienbereich – viel weiter dürfen wir unsere Kreise ja nicht ziehen!

Wir sollten nicht „die Haare in der Suppe suchen“, die uns vermeintlich irgendjemand eingebrockt hat!

Eigenverantwortung ist das Gebot der Stunde, dadurch haben wir einfach bessere Chancen uns zu schützen und gesund zu bleiben!

Jeder Einzelne von uns trägt Verantwortung!


Ihr
Walter Eichmann

Parteienverkehr im Gemeindeamt

Wir sind auch im Lockdown für Sie da!

Um Ansammlungen zu vermeiden, vereinbaren Sie bitte einen Termin in der dementsprechenden Abteilung unter 03463/2203 oder per Mail gde@stainz.gv.at

Generell gilt bei einem Weg in das Gemeindeamt:

- **Termin vereinbaren!**
(z.B.: Reisepass, Bauangelegenheiten, Meldeangelegenheiten, Zahlungsangelegenheiten etc.)
- **Hände beim Eingang desinfizieren!**
- **Kein Händeschütteln!**
- **Sicherheitsabstand einhalten – 1 Meter!**
- **Tragen Sie Mund-Nasen-Schutz!**



Parteienverkehrszeiten:

Montag:	8.00 bis 14.00 Uhr
Dienstag:	8.00 bis 12.00 Uhr
Mittwoch:	8.00 bis 14.00 Uhr
Donnerstag:	8.00 bis 12.00 Uhr und 14.00 bis 18.00 Uhr
Freitag:	8.00 bis 14.00 Uhr

**BAUAMT und AMTSKASSA
mittwochs GESCHLOSSEN!**

Landwirtschaftskammerwahl am 24. Jänner 2021

Wichtige Informationen bezüglich der Landwirtschaftskammerwahl:

Wahlberechtigt sind alle **kammerzugehörigen** natürlichen Personen, wenn sie

- spätestens am Wahltag das 16. Lebensjahr vollendet haben,
- die Staatsangehörigkeit eines Mitgliedsstaates der Europäischen Union besitzen und
- kein Wahlausschließungsgrund vorliegt.

Juristische Personen sind unter der Voraussetzung, dass sie kammerzugehörig sind und ihren Sitz im Land Steiermark haben, wahlberechtigt. Juristische Personen üben ihr Wahlrecht durch die zu ihrer Vertretung nach außen gesetzlich, satzungsgemäß oder stiftungsbehördlich berufenen Vertreter oder einen von diesen schriftlich Bevollmächtigten aus.

Alle kammerzugehörigen Personen sollten sich in eigener Verantwortung vergewissern, dass sie im Wählerverzeichnis eingetragen sind.

Das Wählerverzeichnis liegt zur öffentlichen Einsichtnahme in der Marktgemeinde Stainz/Bürgerservice, Hauptplatz 23, zu folgenden Zeiten auf **(ACHTUNG: Bitte vergessen Sie Mund-Nasen-Schutz nicht!)**:

Mittwoch,	9. Dezember 2020	von 8:00 bis 14:00 Uhr
Donnerstag,	10. Dezember 2020	von 8:00 bis 12:00 Uhr und 14:00 bis 18:00 Uhr
Freitag,	11. Dezember 2020	von 8:00 bis 14:00 Uhr
Samstag,	12. Dezember 2020	von 8:00 bis 10:00 Uhr
Montag,	14. Dezember 2020	von 8:00 bis 14:00 Uhr

Alle eingetragenen Wahlberechtigten erhalten rechtzeitig im Jänner 2021 eine Wählerverständigungskarte, aus der die genaue Wahlzeit und das Wahllokal hervorgehen. **Es besteht auch die Möglichkeit, das Stimmrecht mittels Briefwahl auszuüben. Bitte machen Sie davon Gebrauch!**

Bei Fragen und Unklarheiten stehen Ihnen die Mitarbeiter im Bürgerservice unter 03463/2203 gerne zur Verfügung.

Unser Weg zurück.

Der beste Schutz ist
und bleibt die
Eigenverantwortung:

- Abstand halten
- Hände waschen
- Mund-Nasen-Schutz tragen

Schau
auf
dich, **schau**
auf
mich.

 Bundesregierung